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Compte-rendu du 10 janvier 

 
1. Accueil et adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité. 
 

2. Nomination d’un(e) secrétaire  
Martine Bouliane se propose. Adopté à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal du 23 octobre 2023 
Mireille Pelchat souhaite changer au point 3 le nom de « Mailloux » contre « Bouliane », 
car il s’agissait du point de vue de Martine Bouliane qui souhaitait faire une mise en 
garde contre les effets de clique. Il y a une coquille comme il faut changer le mot 
"démographie" pour "démocratie". Catherine Boucher dit qu’il faut ajouter le lien pour  
le budget au point 5 D et corriger son nom au point 3. 
 

4. Points et demandes des représentants les élèves 
a. Faire approuver les demandes de journées « couleur » 

Charlie Roy explique que le conseil veut échanger la journée prévue le 19 
décembre contre une journée "couleur" sur le thème de l’hiver le 25 janvier, 
peut-être une journée pyjama, ce qui reste à confirmer. Les sommes amassées 
seront données à des personnes itinérantes. 
Il y a aussi une journée couleur prévue le 14 février. Le conseil des élèves vendra 
des fleurs. Il devrait y avoir aussi une vente de chocolats chauds, qui servirait de 
campagne de financement ou encore de projet d’entrepreneuriat, selon le 
groupe qui prendra en charge la production. 
Proposé par Julie Béland, appuyé par Mireille Pelchat. 

 
5. Points et demandes de la direction 

a. Directive ministérielle au sujet du cellulaire 
Il faut modifier le code de vie pour inclure les mesures en lien avec le cellulaire 
et les outils électroniques. La façon de faire et les sanctions prévues étaient déjà 
en place pour le cellulaire. S’ajouteront tous les appareils électroniques, dont les 
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montres intelligentes, qui seront elles aussi interdites en classe, mais permises 
dans les aires communes. Toutes les montres intelligentes seront interdites, 
comme ce serait difficile de gérer les différents modèles. Toutes les classes n’ont 
pas encore les pochettes, mais cela viendra. Les outils électroniques pourront 
être utilisés pédagogiquement si les enseignants les jugent pertinents pour une 
activité. 
Proposé par Catherine Boucher, appuyé par Marie-Hélène Boileau 

b. Clarification de l’annulation du voyage au Mexique 
Le voyage a été annulé après des validations au niveau des lois du travail auprès 
du CSSDM. Il manquait d’accompagnateurs pour le nombre d’élèves. Les 
assurances vont rembourser 1600$, la partie manquante, à savoir environ 200$, 
a été remboursée aux parents par l’école, ce qui fait que cela a coûté environ 
3000$ à l’école. Il y a des enjeux pour simplement le reporter à une date 
ultérieure, mais des parents parlaient de peut-être proposer le projet à nouveau 
lors d’un prochain CÉ. 

c. Plan de rattrapage 
M. Benoit explique le plan de rattrapage et dit que l’argent sera distribué selon 
les milieux et les besoins. Les fins d’étape peuvent être repoussées de deux 
semaines pour certaines années, les cours d’été seront gratuits, les examens du 
ministère reprennent leur pondération moins élevée comme c’était le cas 
pendant la pandémie. La direction est en train de faire un plan pour voir 
comment cette aide pourrait se traduire (par exemple du tutorat, des camps 
pédagogiques à la relâche ou la possibilité de faire du coenseignement). Il est à 
noter que pour les élèves des secondaires 4 et 5, la fin de l’étape devra avoir lieu 
de manière à ce que les notes soient entrées avant le 21 février dans le système 
afin que les élèves aient leurs notes pour leurs demandes d’admission au cégep. 

d. Présentation de la grille-matière 2024-2025 (préliminaire) 
Le tableau sera présenté à nouveau après discussion avec les enseignants. Des 
parents proposent d’ouvrir les groupes de 1er cycle. M. Benoit souligne que, sans 
ouvrir tous les groupes de ce cycle, il y a des discussions pour prévoir plus de 
mixité dans les groupes en jumelant des options, par exemple, l'option 
basketball et l'option d'arts médiatiques. 

e. Critères de sélection du CÉ de la direction d’école 
Des membres travailleront sur le document et feront une proposition lors du 
prochain CÉ le 29 janvier. 

f. Projet éducatif – travail sur les moyens lancé lors de la JPI du 26 janvier 2024 
Monsieur Benoit souligne que le point n’est plus autant prioritaire comme la 
journée pédagogique servira probablement à planifier le rattrapage de façon 
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concrète. 
g. Campagne de financement pour le bal : Il y aura une vente de bonbons 

quelques jours répartis sur 4 à 5 semaines pour amasser de l’argent pour le bal.  
Les membres approuvent à l’unanimité. 
 

h. Soirée des CÉGEPS – informations : la soirée des cégeps avait lieu le soir même 
du CÉ et était destinée à toutes les écoles du CSSDM. La conseillère en 
orientation a joué un rôle important dans son organisation. 

6. Projets et demandes de sorties 
 
 
 
 
 

 
 
 Les demandes de sorties ont été proposées par Marie-Hélène Boileau et approuvées 
par Julie Béland. 

7. Points et demandes du personnel enseignant 
a.  aucun 
b.   

8. Points et demandes du personnel professionnel et soutien 
a.  aucun 
b.   

9. Points et demandes des parents du CÉ 
a. aucun 
b.  

10. Points et demandes de l’OPP 
a.  aucun 
b.    

11. Points et demandes du représentant au comité́ de parents 
a.  Résumé de rencontre : le comité discute de la refonte de la régie interne, du 

PTRDI et de la consultation du calendrier triennal entre autres. 
b.   

12. Points et demandes des représentants de la communauté́ 
Aucun. 
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13. Points divers 

a. Il est demandé si des informations seront transmises aux parents au sujet de 
l’inscription au cégep pour les élèves de secondaire 5. M. Benoit explique que ce 
sera surtout à l’école que les informations seront dispensées par la conseillère en 
orientation. 
 

14. Questions du public 
a. aucune 

 
15. Levée de l'assemblée à 21h04 
 
 
 

    2024-06-29 
Marilou Filiatreault 
Présidente  Éric Benoit 

Directeur  Date 

 


